



Dan el banderazo a la política industrial

ECONOMÍA. Gobierno e IP definen la ruta a una industria nacional innovadora

La Secretaría de Economía, con el respaldo del sector privado y organismos internacionales, presentó la iniciativa "Rumbo a una política industrial", la ruta que dirigirá los esfuerzos del gobierno, la IP y la academia para crear una industria innovadora.

Tatiana Clouthier, secretaria de Economía, calificó la iniciativa de "histórica", pues por primera vez en cuatro décadas el gobierno impulsará una política industrial, la

cual tendrá cuatro ejes: innovación digital y tendencias tecnológicas-científicas; formación de capital humano; promoción de contenido regional y encadenamiento para Mipymes, e industrias sostenibles y sustentables. Los sectores estratégicos seleccionados son del núcleo de la economía del futuro, como electromovilidad, eléctrico-electrónico, agroindustria y servicios médico-farmacéuticos.

—L. Hernández/J. Valdelamar / PÁG. 4

"... la innovación, digitalización y mejores salarios son herramientas para este proyecto"

TATIANA CLOUTHIER
Secretaría de Economía



PRESENTACIÓN. La iniciativa "Rumbo a una política industrial" se centrará en el impulso a la innovación, formación de capital humano, contenido regional y sostenibilidad.



El plan se llevó a cabo con base en el estudio de las acciones de países líderes, dijeron

JASSIEL VALDELAMAR
jvaldelamar@elfinanciero.com.mx

LETICIA HERNÁNDEZ
lhernandez@elfinanciero.com.mx

La Secretaría de Economía, acompañada del sector privado, presentó la iniciativa "Rumbo a una política industrial", que es una ruta que dirigirá los esfuerzos del gobierno junto con la iniciativa privada y la academia para crear una industria nacional innovadora.

Tatiana Clouthier, secretaria de Economía, calificó esta iniciativa como "histórica" luego de que por primera vez en cuatro décadas el gobierno de México impulsara una política industrial, la cual dijo que estará compuesta por cuatro ejes: innovación y tendencias tecnológica-científicas; formación de capital humano para las nuevas tendencias; promoción de contenido regional, e industrias sostenibles y sustentables.

Indicó que esta iniciativa es importante porque está apoyada en experiencias positivas de los países que han logrado un desarrollo acelerado, así como en el análisis de las características de México, lo cual aumentará la competitividad de la economía mexicana en el presente y en el futuro.

"Es fundamental que el Gobierno contribuya con todos los aliados disponibles para lograr las metas planteadas", indicó la secretaria, destacando que la innovación y la

DESARROLLO SOSTENIBLE

Da Economía banderazo de salida a política industrial

En presencia de representantes del sector privado, la secretaria Tatiana Clouthier calificó la estrategia como histórica

digitalización y los mejores salarios son herramientas fundamentales para este proyecto.

Aseguró que las industrias seleccionadas para esta iniciativa son el núcleo de la economía del futuro, tales como la electromovilidad, la eléctrica-electrónica, industrias creativas, agroindustria y los servicios médicos y farmacéuticos.

"La importancia de estos sectores radica en que abordan temas fundamentales como la innovación, el cuidado de la seguridad alimentaria, la salud y el entretenimiento", señaló.

Por su parte, el subsecretario de Industria y Comercio, Héctor

Guerrero, calificó este día como "histórico", pues señaló que antes no había una política industrial en el país, pero ahora existe una ruta que le dará rumbo y certeza al país.

"Una política no se hace de la noche a la mañana, pero si nunca se inicia en ese esquema de salida, no vamos a llegar", señaló.

AUMENTARÁ EXPORTACIÓN

En el contexto actual, en el que se viven choques de oferta a nivel global y rupturas de cadenas de valor, el que México presente una nueva política industrial es sumamente oportuno para potenciar el sector exportador, aseguró el subse-

cretario de Hacienda, Gabriel Yorio.

Durante su participación, el funcionario dijo que actualmente el país tiene un "enorme potencial económico de exportación, que se incrementa con la relocalización de empresas y que, sin duda, se potenciará con la nueva política industrial".

"El potencial de relocalización de empresas es una realidad, los espacios industriales han aumentado 42 por ciento respecto a lo observado en 2021, se están construyendo 4.7 millones de metros cuadrados de plantas industriales, el doble de lo reportado el año pasado", enfatizó Yorio durante el evento.

"Es fundamental que el Gobierno contribuya con todos los aliados disponibles para lograr las metas"

TATIANA CLOUTHIER
Secretaria de Economía

El funcionario destacó que la nueva política industrial que va a seguir México en los próximos años constituye un parteaguas hacia el modelo industrial de crecimiento incluyente y crecimiento integral.

INDUSTRIALES PIDEN INCENTIVOS

Pese a que los industriales de México toman desde ya la política industrial presentada por la Secretaría de Economía como "hoja de ruta" formal para impulsar el desarrollo, reconocieron que hacen falta incentivos para la inversión y adopción de tecnologías de la industria 4.0, señaló José Abugaber, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales de México (Concamin).

"Los incentivos son importantes para el desarrollo, incentivos para incrementar la inversión en tecnología de industria 4.0", dijo.

El líder empresarial destacó la necesidad de contemplar incentivos fiscales para buscar orientar a los consumidores a vehículos eléctricos, así como dar un impulso a las empresas eléctricas para que aceleren el paso hacia la adopción de las energías renovables; también la implementación de tecnologías de industrias 4.0, ligadas a la producción manufacturera.

"México tiene un enorme potencial económico de exportación, que se incrementa y se potenciará"

GABRIEL YORIO
Subsecretario de Hacienda

"Es una hoja de ruta formal para nosotros... los incentivos son importantes para el desarrollo"

JOSÉ ABUGABER
Presidente de la Concamin